

Chile: ultraderecha liderará el proyecto de nueva Constitución

Por: Redeco. 16/05/2023

La coalición derechista de Chile se impuso en las elecciones del domingo 7 de mayo y consiguió 33 de los 50 escaños para consejeros que tendrán que redactar una nueva Constitución.

Esto les da una amplia autonomía para redactar la nueva propuesta de Carta Magna que será sometida a un plebiscito en diciembre y que se espera sea muy similar a la actual de Augusto Pinochet.

El resultado supone un golpe para el frente izquierdista del presidente Gabriel Boric, quien atraviesa un momento de baja popularidad por la crisis económica, migratoria y de seguridad que enfrenta el país.

Con los resultados al 99%, el bloque de derecha obtuvo el 56,5% (un 35,5% de la extrema derecha del Partido Republicano de José Antonio Kast y un 21% del tradicional Chile Seguro).

Le siguen las listas de izquierda y de centro que alcanzaron un 37,5% (un 28,5% Unidad para Chile, de Boric, y un 9% Todo por Chile), y el populista Partido de la Gente, que logró el 5,5%.

Así las cosas, la derecha se quedó con 33 (22 del Partido Republicano y 11 de Chile Seguro) de los 51 escaños que conformarán el Consejo Constitucional encargado de redactar la nueva Carta Magna.

La lista es completada por los 17 consejeros provenientes de la izquierda de Unidad para Chile y un miembro indígena. Todo por Chile y Partido de la Gente se quedaron sin representación.

Cabe señalar que la jornada dejó también una gran cantidad de votos nulos y blanco, que superaron los 2,2 millones, más de un 21% del total, algo inédito en el país donde esta vez el voto fue obligatorio.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redeco

Fecha de creación

2023/05/16